

LA AGRUPACIÓN BELENISTA "JOSÉ DE NAZARET" EXPONE EN EL CENTRO CULTURAL LA DESPERNADA

Vva. de la Cañada, 19 de dic.- La Sala Aulencia acoge, desde hoy y hasta el próximo 6 de enero, un Belén y cuatro dioramas elaborados por la Agrupación Belenista "José de Nazaret". En el Belén, aparecen representados pasajes bíblicos como la "Anunciación a los Pastores" o "La Cabalgata de Reyes" y otros populares alusivos al mercado, la cantina, los danzantes y el aguador. Todas las figuras son de barro cocido y policromado.

La inauguración de la exposición tendrá lugar este viernes, a partir de las 20:00 horas, antes del acto de entrega de premios del VIII Concurso de Belenes, promovido por la Concejalía de Cultura y Participación Ciudadana.

Dioramas

Junto al Belén, se exponen cuatro dioramas. El primero de ellos, es una reproducción a escala del Templete de Belén, ubicado en el Museo Salcillo de Murcia que, en la Navidad de 2007, se expuso en el Vaticano. Las figuras que lo componen son de resina y están pintadas a mano. El segundo diorama - confeccionado en corcho natural con figuras de barro policromado- presenta la "Anunciación a los pastores". El tercer diorama representa a un alfarero en su hacer cotidiano junto al pesebre del Niño Jesús. Por último, el cuarto diorama reproduce el pasaje de la "Adoración de los Reyes" y en esta ocasión, las figuras son de marmolina policromada.

Belenes y Misterios en los centros municipales

Durante las fiestas navideñas, también se van a exponer Belenes y Misterios en la Casa Consistorial, el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol, la Piscina Cubierta, el Centro Cívico El Castillo, el Centro Cívico El Molino y en la plaza de España.